

Hoy, en *Los Desayunos* de TVE

Maroto afirma que “España es hoy un país más débil” por culpa de Sánchez y Rivera

- “El uno y el otro están haciéndole el caldo gordo a los independentistas y eso a mí me preocupa como español”
- “Si hay alguien que esté disfrutando más con esta moción son los separatistas catalanes”
- Critica que Sánchez se “rasgue las vestiduras” cuando el PSOE es el primer partido con casos de corrupción en cuantía de imputados, en cuantía millonaria de dinero defraudado y con dos expresidentes en el banquillo
- Reitera que el Gobierno del PP tiene una capacidad para gestionar la Economía que ya no duda ni Pablo Iglesias

29, mayo, 2018.- El vicesecretario de Política Social y Sectorial del PP, Javier Maroto, ha afirmado hoy que la moción de censura presentada por el Partido Socialista contra el Gobierno “está sirviendo para poner un espejo delante de todo el mundo”. “Al final - ha criticado- con Sánchez y Rivera es lo de siempre, el ombligo, el interés particular, primero mi partido, mis siglas y a ver en qué momento consigo rascar un voto al de enfrente. Y lo de España, la recuperación económica, los problemas de verdad y sobre todo el problema que hay en Cataluña, puede esperar”, ha aseverado. “España hoy es un país más débil debido a Sánchez y Rivera. El uno y el otro están haciéndole el caldo gordo a los independentistas y eso a mí me preocupa y defrauda como español”.

Para el vicesecretario popular “si hay alguien que esté disfrutando más con esta moción son los independentistas catalanes”. Así, ha criticado la postura del Partido Socialista que propone una moción de censura que necesita del apoyo de los independentistas, más Bildu y Podemos para prosperar. Respecto a Albert Rivera, Maroto ha lamentado que “un líder que ha nacido en la política para decir que el problema de Cataluña era un problema esencial” esté planteando ahora unas elecciones que “sabe perfectamente que lo que suponen inmediatamente es un gobierno en funciones”. “¿Qué más quieren los independentistas que un proceso en el que un candidato les necesite para poder

sacar su moción de censura adelante y, el otro, que quiera elecciones para que haya un gobierno en funciones que no sabe cuánto tiempo va a durar?, ha insistido.

Durante una entrevista en *Los Desayunos* de TVE, Maroto se ha preguntado además si Rivera ha pensado que “éste es el mejor momento, con la situación que atraviesa Cataluña, para tener un gobierno en funciones débil”. “¿Lo ha pensado dos veces o le puede más el titular de unas encuestas que parece que le favorecen?”, ha preguntado.

En otro orden de cosas, el dirigente popular ha recordado la capacidad de respuesta en materia económica y la credibilidad del Gobierno del PP de la que “ya no duda ni Pablo Iglesias”, y eso, “es importante para mucha gente en España porque depende de ello su negocio, su familia o el empleo de sus hijos”. “Los que estén compartiendo mi opinión en este momento también tendrán en cuenta que el PP, con muchos errores, es un partido serio, con rigor, y un partido que ha demostrado que primero pone al país y luego a sus siglas”, ha dicho.

CORRUPCIÓN EN EL PSOE

Javier Maroto ha criticado que Pedro Sánchez se “rasgue las vestiduras” diciendo que hace falta una moción de censura para que haya una coalición de partidos limpios y no recuerde que el PSOE “es el primer partido con casos de corrupción en cuantía de imputados y en cuantía millonaria de dinero defraudado, que tiene a dos expresidentes en el banquillo”. “Ese partido quiere aliarse con el partido de los Pujol, que no sé si es el partido más limpio. De regeneración pueden hablar poco”.

El dirigente popular ha recordado que el PP “es el partido que en este momento puede jugar con unos y con otros para sacar las cosas adelante”. “Si alguno quiere cambiar su programa y decir ahora donde dije digo, digo Diego, es libre de hacerlo, pero eso no debe condicionar la acción del Gobierno, nosotros vamos a seguir cumpliendo lo que habíamos escrito”. “No negamos que la situación ahora es diferente y más compleja, pero por el interés electoral de los candidatos, del uno y del otro, sólo por eso”, ha dicho.

SENTENCIA DE GÜRTEL

En otro orden de cosas el dirigente popular se ha referido a la sentencia del caso Gürtel y ha recordado que lo que se ha juzgado es que dos candidatos de dos municipios de Madrid, dos pueblos de entre los 8.000 ayuntamientos de España, “sin informar a la Dirección del Partido y sin haber dado cuenta de nada, consiguieron financiación irregular”. “Lo que han dicho dos de los tres jueces es que el Partido Popular no solamente no participó sino que no conocía estos hechos y que, precisamente por eso, no se le condena por lo penal, sino por lo civil a título lucrativo”. Por ello, Maroto ha emplazado a “no reescribir ni interpretar” la sentencia como están haciendo muchos líderes políticos, sino “simplemente a leerla”.

En esta línea, el vicesecretario popular ha reiterado que en lo que se refiere a la lucha contra la corrupción “el movimiento se demuestra andando” que es lo ha hecho el Partido Popular aprobando medidas legislativas “para que todo lo que antes se podía hacer ahora no se pueda y conlleve además una pena”. “Ahora - ha insistido- cuando conocemos casos que son flagrantes, la reacción es inmediata, con expulsión inmediata, llamando a las cosas por su nombre sea quien sea. Ojala eso lo viésemos también en otras siglas que desgraciadamente también tienen casos de corrupción”.

Para Maroto “si alguien la hace la tiene que pagar y a mí me da igual que sea el PP, el PSOE por los ERE, los Pujol, el PNV de Álava, o de Podemos”. “Yo aplico la misma receta para los míos que para los otros y eso creo que ayuda a contribuir a la credibilidad del sistema”. A su juicio, puede ser que “el sistema sea imperfecto y que haya ovejas negras”, pero “lo que no debe haber es reacciones que sean contraproducentes en la credibilidad del sistema”.